

無川茶飲みサンケイ

日野善太郎

一田日袋が破れて3田カのはな、一

すい分、無帝は飲み大モレにもんだ。
二〇キ前後のある正月の三日三晩、風ると
きのほかは、五区手から放さなか、たことか

ある。そのうちの一晩は徹夜にな、たのだから
う、眠る時間も惜しんで飲んでいたゆけだ。
若いうちは、つまらぬことザ自慢のタネに
なるもので、大酒呑飲んで寝意になつて、酒
の味もうくに判らぬのに、人より多く飲むの
が、カンコイイと思、てたらしい。

さすがに三ほり、目はのめなかつた。バタン
キニーヒヒ、へり返つて、や川からあヒのこ
とはあほえこいなし、

三十すゞても、四十になつても、深酒のく
じはなぶらなか、だな。明け方まで飲みつづ
けて、更なんか、氣せつくヒオテニトサマが
東の空に顕出してたなんことモ、ちよくち
よくだつて、

からからしなが

ヘウ・ツ・カ・ロ・ミ・ア・符

ウ・ヤ川西も窓せ

産の蒸留酒。ライ麦や

の他から製し、日程の

度を用いて熟成する、

アルコール40~60%

レーブロウをあいていた。それも自分のところへつくり、声に元へいる所がある。

ヤブロウをつくる材料は米ヒコウシダが、毎日たく飯があると、飯場では始末にこまる。食や飯口誰も食べたがらない。マキメニ巨つくたりしても、毎日ではあさる。すての残りめしをタネにして、ドブロクをつくらることだ。

まさに一石二鳥の名案だ。残り飯はかたずくし、売上げは姉ごの小づかいになる。夏になると汗ばんで、みんな食がすすまないし、残っためにはくづりやすい。それがネットレスの一つにモ化けのだから、姉ごはホクホク、これえられがちう。

だが一寸待つE。よく考えると計算があれ日り。Dでネタの残りめしは、もヒモヒオレたちが毎月はらう飯代を買つたのだ。姉ごが貢うのはコウシヨウだ。姉ごは丸もうけでが、このちは飯代をはらうぞ、ドブロクがまもんだ。

ねじった。

のめよど出さ川に盆をこしゆると、相手は自分をこわして、オレの酒をのめないのはどうりうわけだ、くる。こしゆるのにホネがありた。大勢あつまつて飲んでるとき、一人だけジユースなんかの人ぐるのひ、さみしいもんだ。

つらいけれども飲むめにはいかない。胃痛は三度も四度もやつて、この破川冒険に、アルゴールを入れたら、今度こそ天国行きた。いつも惜しい生命でもないが、川下りがちがめることはあるまい。

近ごろ、こんな話があつた。

ある飯場に、十五日契約でさながに田中といふ若り男がいた。力も強いし、仕事は何をさせても、一通りこなすし、人間もし、ケリしているようなので、幅場で口うるさい家がそこと見んでいた。

うなると人情で、ほかの者には千円しか前貸ししなくては、田中には二千円とか、三

ひ口うるされちゃだまらない。おまけにそのドブロクが、よそより高いヒテ田にロ、ふんどり、ロ、たりじやないか。

と気がついたから、それきり飯場では酒をのまぬことくにきめた。のみたりときは外でのんび。だからその飯場では酒口のまぬいのだヒ思われていた。

外でのみには金サリ。その金口いつも自由していろ。ツイでのみにはキラE。だから勘定から勘定ヨセ、まるまる一ヶ月、酒ケのないことをあつた。モヒモヒガマン強い方なのだ。

こんど酒をやめて、苦しくがかつといえばウソになろけれど、どうにか辛抱ひきEの日、以前にそういう経験があつたからだ。

つまらない酒

苦しかつたのは、酒をのめてことでロロノー、友だちとのつきあいの方だ。

酒をやめた。とき、田中も信してく

千円とかせしていく。一舉せ万事との諱すだから、田中の方でモこの飯場口居心地がサッたようだ。

あ、という間に満期になつたとき、親方は重代Eといつて三千円余分にくつた。そのEめでモ白かろうが、それから四日目にモヒ、てきだ、また十五日の契約ではたらくことにわなE。

その田中が猪式の酒を一度もとらぬい。かとい、こ酒をらいで口ないらしEのは、何なくカンでめかたから、

「どうしてだい」

と幅場が聞いたら

「オレ、酒ケセが悪いからね、ヒこの飯場でも伊田ヒトラアルをおこなひよううに、飯場にいろ、向のまないヒヘアアサンレニガロモヤの液汁を加えたりキスー。70%のアルコールを含む。緑色。

とめた。

いた。

ある日一。酒から雨になつた。はかの現場はみな休みにな、田中で、一ヵ所だけどうしても出なければならぬ現場があつた。五人ほどの仕事に出て、タ方アズア吸引になつて帰つてきた。

帳場が気分毒が、て一升出した。五人は湯のみでやりはじつたが、やがて一升では足りなくなり、金を出しあつてまた一升貰つた。その五人の中に田中がいた。

はじめは飲まぬ二つモリでいたらしいが、そのまま酒をすくめられて、グラビラウコヒナリ。さういふものではない。ホニの一口のフヒリケもう一口にして、二口にてけり。

翌朝、荷物をまとめて田中は飯場を出でつた。親方や帳場がレタリにてけりときかなか、だ。

田の田の木この一口が、その夜田中は醉人ではやまつの人になつた。部屋のもと田中腰山なかつた。田中はタニニンの作用でよいさましの結果がある。

アルコールノヨロツカロリーで脂肪と皮水分物入中間にあたり、栄養として役立つが、一部口熱にして発散される。少量の飲酒は、血液の分泌巨盛り、食欲を増進し、未しよう血管を拡張して血行をよくし、疲労回復に役立つ。また気分を明快にするので、酒食に飲用すれば有効である。

多量に飲用すると、胃粘膜を刺激して、胃炎の原因となる。またアルコールノマム作用があり、大脳皮質に作用して、機能を低下させ、多量ハ酒を常用するト慢性アルコール中毒性を起す。